

Wir trauern um unseren Freund und jahrzehntelangen Weggefährten

Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Martin Bangemann

15. November 1934 – 28. Juni 2022

Vizepräsident der Europäischen Kommission,
Vorsitzender der Liberalen Fraktion des Europäischen Parlaments,
Bundesminister für Wirtschaft und Bundesvorsitzender der FDP

Als unbeirrbarer Europäer erhöhte er den demokratischen Einfluss des Europäischen Parlaments und gestaltete den Europäischen Binnenmarkt, die EU-Industriepolitik, schuf die Europäische Informationsgesellschaft und die Liberalisierung der Telekommunikationsmärkte.

Als Bundesminister kämpfte er für die Prinzipien einer sozial verpflichteten Marktwirtschaft und gemeinsam mit Bundeskanzler Helmut Kohl für Stabilität und Wohlstand in Deutschland.

Martin Bangemann zählt zu den herausragendsten Persönlichkeiten, die wir je kennengelernt haben.

Rechtsanwalt Hendrik Borggreve
Prof. Dr. rer. oec. h. c. Dr. phil. h. c. Axel Haas
Peter G. Heinz
Honorargeneralkonsul Max Hunzinger
Prof. Dr. phil. h. c. Dr. rer. nat. h. c. Moritz Hunzinger
Jutta Triebold